

Gobierno del Estado de Guerrero, “Gómez Saavedra dio a conocer el programa de actividades de la Jornada del Día Internacional de la Mujer”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 2 de marzo, 2006.

Dirección electrónica:

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=103>

En conferencia de prensa, la secretaria de la Mujer, Rosa María Gómez Saavedra dio a conocer que del 06 a 24 de marzo se realizarán una serie de actividades como parte de Jornada del Día Internacional de Mujer, que se celebra el próximo 8 de marzo.

Al evento asistió la presidenta del Tribunal Electoral del Estado, Olimpia Azucena Godínez Viveros y las diputadas, Aurora Martha García Martínez y Eugenia García Rojas, de la Comisión de Equidad de Género del Congreso Local.

La titular del Semujer expresó que “el 8 de marzo es una fecha conmemorativa y un día donde reivindica precisamente la lucha que hemos realizado nosotras por el reconocimiento de nuestros derechos”.

Gómez Saavedra dijo que en la jornada participan el Tribunal Electoral del Estado, la Comisión de Equidad de Género del Congreso del Estado, la Comisión de la Defensa de los Derechos Humanos y el Colectivo nosotras, entre otras organizaciones no gubernamentales.

Durante la reunión, cada una de las asistentes dio a conocer las acciones con las que participarán, durante la Jornada del Día Internacional de la Mujer que se realizará en Chilpancingo, Taxco, Tlapa, San Luis Acatlán, Tecpan de Galeana, Acapulco y Coyuca de Catalán.

Dentro de las actividades se llevarán a cabo conciertos con la Orquesta Filarmónica y obras teatrales, talleres, conferencias magistrales, mesas redondas con temas relacionados con la equidad de género y violencia.

Asimismo se entregaran premios a mujeres destacadas y a la ganadora del Concurso de Ensayo Equidad de Género y Democracia, así como la firma de convenio con el Tribunal Electoral del Estado.

Asistieron el subsecretario de la Secretaría de Asuntos Indígenas, Carlos de Jesús Alejandro, la secretaria Técnica de la Comisión de Derechos Humanos, Vianey Castorena, así como representantes de organizaciones de mujeres.